



Öffentliche Informationsveranstaltung zur Zentralklinik

Emden. Mittlerweile sind die Planungen für die Zentralklinik in Uthwerdum erheblich vorangeschritten. Am morgigen Freitag wird die Baufachliche Förderantragsunterlage (FA-Bau) beim Land Niedersachsen eingereicht, auf deren Grundlage das Bauvorhaben durch das Land geprüft und über die Fördersumme entschieden wird. Um den Fortschritt der Projektplanung Mandatsträgern der lokalen Politik und der Öffentlichkeit vorzustellen, lädt die Trägergesellschaft am 25. Februar 2022 um 15 Uhr zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung in die Emdener Nordseehalle ein.

Aufgrund der Pandemiesituation ist die Teilnehmerzahl begrenzt, eine vorherige Anmeldung an presse@traegergesellschaft.de ist zwingend erforderlich.

Bei der Veranstaltung gilt die 3G-Regel (geimpft, genesen, getestet) und es muss eine FFP2-Maske getragen werden.

Für alle, die nicht vor Ort an der Veranstaltung teilnehmen können, gibt es die Möglichkeit, diese online per Livestream zu verfolgen. Der Stream ist am Veranstaltungstag über www.anevita.de erreichbar. Darüber hinaus wird die Trägergesellschaft am 3. März einen Bürgerdialog im Onlineformat anbieten. Dabei werden dann durch das Projektteam Fragen beantwortet. Einzelheiten hierzu werden Anfang kommender Woche veröffentlicht.